



[Home](#) >

ニュー ‘スタイル’

伝光の発表、2011年5月19日、木曜日 -- 19 ; 20

親愛なる僧伽の皆様

私は正式に、キルングリンボシュ、ニンマラマとトゥルクの弟子になりました。



ゾウグチェン僧院における彼の教化により、私の仏教修行の全景は大きく変わりました。これは、エジリー僧堂とRZBS同様大きく変化した言うことです。既に著しい変化が見えると思います — 来てご自身で経験してみてください。

私達は出来るだけ早く、三日 --

接心を行い、ここでニュースタイルを紹介し、共に討議したいと思います。もし興味がおありでしたら、貴方にとって参加の都合の良い日時を当方までお知らせ下さい。この僧院は私達の将来にとって非常に重要なのです。

これら全て、私達の道を出来るだけ完璧で正しい（仏教の基本であるという意味において）ものに築くためなのです。私の最高の責務は貴方がたの何れをも欺かぬということです。

という訳で、私達は貴方の返答を心待ちにしております。
伝光とむげん

[Login or register to post comments](#) [Dansk](#)